

EN LA COMUNA DE SAGRADA FAMILIA

# Vuelven a expresar rechazo a instalación de chanchera

Durante reunión de carácter informativa en el sector Los Quillayes, autoridades locales formularon un llamado a la comunidad para que se involucre con mayor fuerza en la “oposición” al proyecto El Charco.

**SAGRADA FAMILIA.** El municipio llevó a cabo una nueva reunión de carácter infor-

mativa sobre el proyecto El Charco, esta vez con los vecinos de Los Quillayes,

en particular, en la escuela de dicho sector. Cabe señalar que el alcalde Osvaldo Jorquera ha manifestado su oposición a dicha iniciativa, la cual plantea la instalación de un centro de engorda de cerdos, para más de 22 mil animales, en un terreno de 75 hectáreas, en un sector rural de Sagrada Familia cercano a Villa Prat y San Rafael.

Tal postura es a raíz del “grave impacto” que en diferentes ámbitos generaría su ejecución, incluyendo, el ligado al medio ambiente. Si bien en mayo del 2023, dicho proyecto había sido rechazado, a fines de enero pasado, se dio a conocer que el Servicio de Evaluación Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente acogió la reclamación de la empresa que busca impulsarlo.

Por lo mismo, desde el municipio sacrofamiliense se han estado desarrollando tal tipo de reuniones, a fin de que la comunidad conozca las reales implicancias que aquel proyecto podría generar.

#### REACCIONES

“Lamentablemente, el

Servicio de Evaluación Ambiental lo aprobó en Santiago. Es un proyecto que realmente nos va a perjudicar como vecinos”, señaló al respecto el concejal de Sagrada Familia, Felipe Espinoza. “Para nosotros es sumamente preocupante que este proyecto se lleve a cabo, pero estamos comprometidos a que no se realice. Por mi parte, como concejal (hago el llamado a los vecinos) a que participen, a que se informen y que ojalá, Dios quiera que este proyecto no llegue a Sagrada Familia”, recalcó.

#### MAYOR PARTICIPACIÓN

Sobre el mismo tema, el concejal Ignacio Alcaíno indicó que espera que las personas que se podrían ver directamente afectadas por dicha iniciativa “se involucren” aún más, ya sea en las reuniones que se están realizando o en actividades anexas. Por lo mismo, formuló un llamado a vecinas y vecinos a “informarse”.

“Falta un poco más de participación por parte de la comunidad (...) Hemos te-



Esta vez, la reunión informativa se llevó a cabo en el sector Los Quillayes.

nido movimientos anteriormente, donde hemos salido a manifestarnos, hemos salido a cortar la Ruta 5, hemos ido a los ministerios en Santiago (...) Yo creo que falta un poco más por parte de la comunidad, que se informe primero, de que participe. Hemos hecho ya varias reuniones que se han organizado por parte de la municipalidad, pero falta eso, el interés por parte de quienes a futuro pueden verse afectados”, subrayó.

#### ALCALDE

Por último, el jefe comu-

nal Osvaldo Jorquera, manifestó que espera que dicho proyecto “se caiga”. “La verdad que nosotros no queremos El Charco en la comuna, nosotros estamos tratando de que El Charco no entre a nuestra comuna, así que por lo mismo, vengan a ayudarnos, vengan a apoyar. Cada vez que nosotros nos juntamos es muy importante que vengan, cada persona que se nos suma para nosotros es muy importante y nos da energía para seguir luchando”, finalizó.



Cada vez toma más fuerza la oposición al proyecto que pretende instalar una chanchera en la comuna de Sagrada Familia.



Autoridades locales reconocen que esperan una mayor participación, por parte de la comunidad, en las actividades que se están llevando a cabo.